
x-r^f
//.-••? ,•;•;
'i.:-'<$\, .-.

•K '• ¡

W Inip ̂ |̂̂  V|MP m ^HHW^i?l
H . A y u n t a m i e n t o 2 0 1 2 - 2 0 1 5

Tequila, Jalisco, siendo las 10:00 diez horas del día 30 de Marzo de 2015 Dos Mil
Quince, se reunieron Previa Convocatoria a efecto de celebrar la Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento número 26 veintiséis, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO,
MACARIO MIRAMONTES RIVERA; la C. Síndico Municipal LIC. FABIOLA
CASTAÑEDA ORTEGA; y los CC. Regidores. ING. SERGIO ARTURO GONZÁLEZ
RIVERA, LIC. YADIRA YOLANDA GAYTAN GARCÍA, C. JOSÉ ALFONSO
MAGALLANES RUBIO, LCP. DANIEL GARCÍA RODRÍGUEZ, LEP. LETICIA
ESMERIO RIVERA, PROF. RIGOBERTO ANGUIANO CHAVEZ, MCD. LUIS
LEOPOLDO GÓMEZ DOMÍNGUEZ, C. MIGUEL GARCÍA RIVERA, ING. RODRIGO
GONZÁLEZ FLORES; actúa como Secretario General del H. Ayuntamiento él MCD. RAÚL
ARREÓLA MUÑIZ.

Lista de asistencia, determinación del quorum legal e instalación
de la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento. El Presidente Municipal Interino MACARIO
MIRAMONTES RIVERA toma lista de asistencia con el resultado de 11 Ediles presentes.
Por lo que se determina el quorum legal y se instala la Sesión.

Acto seguido, El Presidente Municipal Interino MACARIO
MIRAMONTES RIVERA, pone a consideración de los Ediles el siguiente: -

O R D E N DEL DÍA:

I.- NOMBRAMIENTO DEL TITULAR DE LA UNIDAD DE
TRANSPARENCIA;

II.- APROBACIÓN PERMANENCIA EN EL PROGRAMA "APOYO PARA
EL TRANSPORTE PARA ESTUDIANTES" CON LA SECRETARÍA DE DESARROLLO E
INTEGRACIÓN SOCIAL;

III.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA
ADHESIÓN DEL MUNICIPIO DE TEQUILA, AL PROYECTO "MÉXICO CONECTADO" EN EL
ESTADO DE JALISCO;

IV.- APROBACIÓN DEL APOYO PAGO DE SERVICIO DE BOMBA DE
AGUA POTABLE DE LA COLONIA INFONAV1T;

V.- APROBACIÓN DEL APOYO PARA LOS JUEGOS MAGISTERIALES;
VI.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN FIRMA

CONVENIO CON EL GOBIERNO DEL ESTADO, RESPECTO AL PROGRAMA "FONDO COMÚN
CONCURSABLE PARA LA INFRAESTRUCTURA EN LOS MUNICIPIOS (FOCOSI) 2015;

VII.- ANÁÜSIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DONACIÓN
TERRENO CASA SEÑOR CURA PERPETUO SOCORRO 280 MTS.2;

VIII.- ASUNTOS VARIOS;
DC.- CLAUSURA.

Sometido a consideración del orden del día, SE APRUEBA POR
MAYORÍA CALIFICADA CON EL VOTO A FAVOR DE LOS 11 ONCE EDILES
PRESENTES.- - - -

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Para el desahogo de
este punto El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA cede la
voz al Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ quien comenta que es
necesario autorizar el nombramiento del Titular de la Unidad de Transparencia, mismo que
recae en el Secretario General, siendo un requisito para presentarlo en el Instituto de
Transparencia. Por lo que una vez discutido y analizado El Presidente Municipal áiterino
MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanseWevAitaJ la
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mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con
el voto a favor de los 11 once Ediles presentes el nombramiento como Titular
de la Unidad de Transparencia, al Secretario General MCD. Raúl Arreóla Muñiz.-

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Para el desahogo
de este punto El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA
solicita la ratificación de la firma del convenio con la Secretaría de Desarrollo e Integración
Social para la permanencia en el programa "Apoyo para el transporte para Estudiantes",
señalando que es el camión amarillo que traslada a los jóvenes a CU Valles. El Regidor
ING. SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA pregunta si es posible solicitar el cambio
de camión, debido a que el que tiene el municipio es más pequeño que los de otros
municipios. El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA contesta
que se puede solicitar. La Regidora LEP. LETICIA ESMERIO RIVERA propone se anexe
un oficio y listado de los jóvenes que utilizan el transporte. Retoma la voz el Regidor ING.
SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA mencionando que el Prof. Antonio Arellano le
hizo llegar al Gobernador 2 solicitudes de cambio de autobús, sin tener respuesta. El
Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA menciona que Mosto
tiene 7 alumnos, Magdalena también menor cantidad de alumnos y recibieron un camión
más grande y Tequila que es un municipio más grande y con mayor número de alumnos
recibió un camión pequeño, pero que así lo asignaron, pero que se realicen las gestiones
necesarias para^ solicitar el cambio de autobús. El Secretario General MCD. RAÚL
ARREÓLA MUÑIZ menciona que se han tenido problemas, debido a que los tránsitos han
detenido el autobús por venir con sobrecupo, superando el doble de su capacidad,
entregando oficios y solicitando cita con el subsecretario de educación para ver el asunto
sin tener respuesta. El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA
propone se solicite cita con el Secretario de Educación para exponerle el tema. Una vez
discutido y analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES

ERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de
acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los
11 once Ediles presentes:

1.- Facultar al Presidente Municipal, Síndico y Secretario
General, para que en nombre del H. Ayuntamiento de Tequila, suscriban el
Convenio de comodato con la Secretaría de Desarrollo e Integración Social,
respecto al programa Apoyo al Transporte para Estudiantes en su modalidad
"Multimodal";

2.- El Plan de Operación de la Unidad, con los costos
siguientes;

Salario del Operador
Mantenimiento
Combustible

PARTIDA
5112-200-100
5135-100-100
5126-100-100

PRESUPUESTO MENSUAL
$5,716.00
$2,600.00

$30,600.00

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: El Presidente
Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA para el desahogo de este punto
cede el uso de la voz al Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ quien
manifiesta que es respecto al acceso a internet gratuito que deben tener todos los
municipios en las plazas, solicitando la autorización del Ayuntamiento. El Regidor ING.
SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA pregunta si generará algún costo al municipio.
Responde El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA que no.
Por otra parte pregunta él Regidor ING. SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA cuales
son los puntos a establecerse. Responden la Regidora LEP. LETICIA ESMERIO RIVERA
y El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA que g| tiene
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contemplado todos los espacios públicos, es decir la plaza, mercado, Museo, parques,
biblioteca, que ellos ya tienen la relación de los lugares a establecerse. Una vez discutido y
analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a
los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se
aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los 11 Ediles presentes la
adhesión del municipio de Tequila, Jalisco, al proyecto "México Conectado"
comprometiéndose a acatar sus lineamientos con el objetivo de cumplir con las
políticas, mecanismos y acciones necesarios para brindar acceso a internet y la
banda ancha en todos los sitios y espacios públicos municipales, en el contexto
de una red troncal y una red compartida de telecomunicaciones.

Con lo anterior, se faculta al C. Macario Miramontes
Rivera, Presidente Municipal Interino de Tequila, Jalisco, para que emita la
solicitud de adhesión y demás documentos relacionados con el proceso de
Adhesión de Municipios conforme a lo establecido en la Cláusula Décima
Segunda "Esquemas de adhesión para los municipios" del anexo 3 del
"Convenio específico de coordinación para conjuntar acciones y recursos para
contribuir en la realización de las actividades del Proyecto México Conectado en
el Estado de Jalisco.

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Para el desahogo de
este punto El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA
menciona que él Presidente Municipal con licencia Gilberto Arellano antes de solicitar su
licencia, se reunión con el Comité de vecinos del Infonavit, presentándole la petición de
pago de servicio de energía eléctrica de la bomba de agua potable, comprometiéndose a
brindarles el apoyo, estando de acuerdo por tener los vecinos sus pagos del servicio al
corriente. Hace uso de la voz el Regidor JOSÉ ALFONSO MAGALLANES RUBIO
comentando que se tiene que aprobar extemporáneo debido a que desde enero se realizó
el compromiso de apoyo con el pago, proponiendo se someta a aprobación desde el mes
de Enero para que la Tesorera lo tome en cuenta. Realizan comentarios los Ediles respecto
a nombre de quien está el recibo y que se debe hacer el cambio a nombre del municipio,
proponiendo se autorice realizar el pago a partir del mes de Enero. Una vez discutido y
analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a
los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se
aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los 11 once Ediles
presentes apoyar a los vecinos de la colonia Infonavit con el pago de energía
eléctrica de la bomba de agua potable a partir del mes de Enero de 2015 hasta
el mes de Septiembre de 2015.

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:- El Presidente
Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA para el desahogo de este punto
menciona que los maestros solicitaron el apoyo para la realización de los juegos
magisteriales de los cuales Tequila fue cede, con un apoyo de $11,000.00, de los cuales se
buscaron apoyos y el municipio generó un gasto de $6,000.00 correspondiente a
alimentos. Una vez discutido y analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO
MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes
estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con el voto a favor

los 11 once Ediles presentes erogar por única ocasión la cantidad de
$6,000.00 (seis mil pesos 00/100 m.n.) como apoyo para la realización de los
juegos magisteriales. Los cuales fueron para la compra de alimentos a la Sra.
Natividad Rivera.

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:- Para el desahogo de
este punto El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES feWERA
menciona que es un recurso del Fondo común concursable para la ¡nfraestriíctiA eJl los
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municipios (FOCOSI) 2015, realizando 3 obras: 1.- Adoquinamiento Calle López Mateos 2
Etapa; 2.- Cancha de usos múltiples en la colonia Obrera y 3.- Parque en El Colomo, en El
Salvador. El Regidor MCD. LUIS LEOPOLDO GÓMEZ DOMÍNGUEZ sugiere las obras se
realicen con personas del municipio para que se genere empleo. El Presidente Municipal
Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA comenta que las constructoras son de
fuera, pero se contrata gente del municipio. Una vez discutido y analizado El Presidente
Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes
sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por
mayoría calificada con el voto a favor de los 11 once Ediles presentes:

PRIMERO.- Se autoriza al C. Macario Miramontes Rivera, Presidente Municipal Interino;
MCD. Raúl Arreóla Muñiz, Secretario General; Lie. Fabiola Castañeda Ortega, Síndico
Municipal; Lie. María Evangelina Cabrales Gueta, Encargada de la Hacienda Municipal y C.
Guillermo Cordero García, Director de Obras Públicas para que en representación de este
Ayuntamiento, suscriban un Convenio con el Gobierno del Estado de Jalisco, por el cual
este último asigne y transfiera al Gobierno Municipal de Tequila recursos financieros hasta
por la cantidad de $4,000,000.00 (cuatro millones de pesos 00/100 m.n.) Recurso
contemplado del programa "Fondo Común Concursable para la Infraestructura en los
Municipios (FOCOSI) 2015.

SEGUNDO.- Se autoriza destinar los recursos asignados y transferidos por Gobierno del
Estado de Jalisco, al pago de la ejecución de las siguientes acciones en obra pública y
servicios:

NUMERO
1
2
3

NOMBRE DE LA OBRA
ADOQUINAMIENTO CALLE LÓPEZ MATEOS 2 ETAPA
CANCHA DE USOS MÚLTIPLES EN LA COL OBRERA
PARQUE EN EL COLOMO, EL SALVADOR

IMPORTE
$1,750,000.00
$ 750,000.00

$1,500,000.00
$4,000,000.00

Y se hace constar que los usos y destinos de suelo están autorizados y son aptos para
que el Gobierno Municipal ejecute las acciones descritas.

TERCERO.- Se autoriza a recibir los recursos asignados y transferidos por el Gobierno del
Estado a este Gobierno Municipal de conformidad al Convenio que se suscriba de acuerdo
al punto primero del presente acuerdo, y se instruye al Encargado de la Hacienda
Municipal para que se eroguen conforme al destino determinado en el punto que
antecede.

CUARTO.- Se autoriza al Gobierno del Estado de Jalisco a través de la Secretaría de
Planeación, Administración y Finanzas, a efecto de que realice las retenciones de las
participaciones federales o estatales en caso de incumplimiento de dicho convenio.

SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:- Para el desahogo
de este punto El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA
menciona que en esta ocasión se está solicitando la donación de terreno correspondiente
a la casa del Señor cura del Perpetuo Socorro, que como es de su conocimiento ellos
tienen la posesión del terreno y es necesario para que regularicen el total de terreno. El
Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ menciona que quieren regularizar el
total del terreno, faltando el área que corresponde a la casa del Señor Cura, siendo la
donación como en las otras áreas a la Arquidiócesis de Guadalajara. El Regidor ING.
SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA pregunta si no estaba aprobada la donación del
terreno de la casa. El Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ comenta que ya
se realizó la búsqueda en sesiones atrasadas no encontrando acuerdo aprobado respecto
al terreno de la casa. Una vez discutido y analizado El Presidente Municipal Interino
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MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la
mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con
el voto a favor de los 11 Ediles presentes donar los 280 metros cuadrados a
favor de la Arquidiócesis de Guadalajara, correspondientes a la Casa del Señor
Cura del templo El Perpetuo Socorro.

OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:- El Presidente
Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA para el desahogo de este punto,
cede el uso de la voz al Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ quien
presenta los siguientes asuntos varios:

A).- Comenta que esta pendiente la cuestión de las luminarias,
sugiriendo el Director Jurídico se aprueba en el sentido de negociar las mejores
condiciones de contratación con una empresa que ofrezca el servicio de suministro de
energía eléctrica, cambio de luminarias, etc., para que después se someta al Comité de
Adquisiciones y una vez se analice la mejor opción se presente ante el pleno para la
aprobación definitiva con la empresa que oferte mejor precio. Sugiriendo a los Ediles le
hagan llegar los conceptos que deben aplicarse en este rubro. El Regidor LCP. DANIEL
GARCÍA RODRÍGUEZ menciona que se debe aprobar la apertura para el análisis y su
futura aprobación, para la contratación de empresa que ofrezca las mejores condiciones
de iluminación. El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA
menciona que lo importante de este tema es que se sigan los pasos marcados por la ley,
para evitar problemas a futuro. El Regidor ING. SERGIO ARTURO GONZÁLEZ RIVERA
comenta sugiere se analicen los puntos con el Director Jurídico para evitar problemas con
las empresas. Retoma el uso de la voz el Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA
MUÑIZ mencionando que de momento solo se buscará facultar al Comité de
Adquisiciones para que determine y proponga la empresa que ofrezca el mejor servicio.
Una vez discutido y analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES
RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de
acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los
11 once Ediles presentes facultar al Comité de Adquisiciones para que
determine y proponga una empresa que ofrezca el servicio de suministro de
energía eléctrica. El cual será por invitación de por lo menos 3 participantes que
deberá analizar el Comité de Adquisiciones.

B).- En otro orden de ideas menciona que se integró la
Comisión Municipal de Regularización de Predios Urbanos, la cual tiene como objetivo
regular los predios urbanos que no estén regularizados, solicitando la aprobación del
Ayuntamiento para que los predios propiedad del Municipio que están dentro del área
urbana y no están regularizados se puedan regularizar a través de esta Comisión.
Asimismo informa que la comisión Municipal de Regularización de Predios Urbanos, está

itegrada por; Presidente Municipal, Síndico, Secretario, (1 Regidor por cada partido)
Alfonso Magallanes, Prof. Rigoberto Anguiano Chávez, MCD. Luis Leopoldo Gómez
Domínguez, Ing. Rodrigo González Flores, Director de Obras Publicas y de Catastro. La
Sindico Municipal LIC. FABIOLA CASTAÑEDA ORTEGA comenta que el Director de
Catastro asiste a las reuniones que tiene voz, pero no voto. Una vez discutido y analizado
El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles
presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba
por mayoría calificada con el voto a favor de los 11 once Ediles presentes
regularizar los predios propiedad del Municipio a través de la Comisión
Municipal de Regularización de Predios Urbanos.

C).- Ceden el uso de la voz a la Síndico Muñid
FABIOLA CASTAÑEDA ORTEGA quien menciona que dentro de esta Comiáió
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de Reguiarización de Predios Urbanos se pretende integrar los fraccionamientos Magisterio
y Camichines, dando seguimiento del fraccionamiento El Magisterio la Maestra Silvia
Jiménez, haciendo de su conocimiento que en la Administración pasada aportaron la
cantidad de $100,000.00 para gastos de urbanización, pero debido a que no hay dinero en
la Hacienda Municipal para dar seguimiento a este concepto y ya se ingresó, solicitan se

\tome como pago de impuestos, aprobando la comisión, pero para que surta efectos lo
debe aprobación el Pleno. El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES
RIVERA propone se les tome a cuenta debido a que el dinero ya ingreso a la Tesorería.
Una vez discutido y analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES
RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de
acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los
11 once Ediles presentes tomar como pago de impuestos los $100,000.00 (cien
mil pesos 00/100 m.n.) que los propietarios del fraccionamiento Magisterio
ingresaron a la Hacienda Municipal en la Administración pasada para gastos de
urbanización.

D).- Retoma el uso de la voz el Secretario General MCD. RAÚL
ARREÓLA MUÑIZ quien informa que la máquina de escribir de la Secretaría General no
está funcionando, teniendo problemas con la expedición de Cartillas del Servicio Militar,
solicitando se apruebe la compra de una nueva. Los Ediles realizan comentarios respecto a
que en las 9 esquinas de Guadalajara pueden encontrar. Una vez discutido y analizado El
Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles
presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba
por mayoría calificada con el voto a favor de los 11 once Ediles presentes
erogar el gasto que se genere en la adquisición de una máquina de escribir
mecánica para la Secretaría General, realizar las Cartillas del Servicio Militar.- -

E).- Hace uso de la voz la Síndico Municipal LIC. RABIÓLA
CASTAÑEDA ORTEGA quien les recuerda que solo se habían aprobado 2
fraccionamiento para regularizar, teniendo la PRODEUR un listado de los fraccionamientos
que están en espera para regularizar, señalando el Director de Catastro que el
Fraccionamiento Colinas de Tequila 2 ya cuenta con los requisitos para poder ingresar al
programa de regularización, por lo cual solicita se autorice la regularización. Una vez
discutido y analizado El Presidente Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES
RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse levantar la mano quienes estén de
acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría calificada con el voto a favor de los
11 once Ediles presentes regularizar el fraccionamiento Colinas de Tequila 2 a
través de la Comisión Municipal de Regularización de Predios Urbanos.

F).- El Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ en
el uso de la voz presenta solicitud del Regidor Alfonso Magallanes Rubio, la cual a la letra
dice: Se pone a consideración de los Ediles la discusión y en su caso aprobación de un
punto de acuerdo revocatorio de 2 acuerdos tomados por esta Autoridad Municipal en
Sesión Ordinaria de Ayuntamiento número 22 de fecha 31 de octubre de 2014, mediante
los cuales se impuso al ex encargado de la Hacienda Municipal el LCP. Daniel García
Rodríguez diversas sanciones relacionadas con el encargo que desempeño como servidor
público municipal. El Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ menciona que
los acuerdos señalados son los siguientes: PRIMERO.- Requerir al Ex Encargado de la
Hacienda Municipal, el C. LCP. Daniel García Rodríguez, las cantidades que mediante los
finiquitos ilegales otorgo para sí mismo y otorgo a los empleados adscritos a la Hacienda
Municipal que causaron baja el día 28 de febrero del año 2014, por lo que se faculta a la
actual titular de la Hacienda Municipal y a la Dirección Jurídica Municipal para que
cuantifiquen las cantidades que fueron otorgadas de manera ilegal. SEGUNDO.- Imponer
al Ex Encargado de la Hacienda Municipal, el C. LCP. Daniel García Rodríguez una sanción
consistente el 1 año de inhabilitación para ejercer empleo, cargo o comisió/i dlntrD del
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servicio público, sin que dicha sanción lo exima de las obligaciones que debe cumplir como
ex Servidor Público Municipal. Una vez discutido y analizado El Presidente Municipal
Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes sírvanse
levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por mayoría
calificada con la abstención de él Regidor LCP. Daniel García Rodríguez por
estar involucrado:

1.- Revocar los acuerdos tomados en la Sesión Ordinaria
de Ayuntamiento número 22, de fecha 31 de Octubre de 2014, en el Segundo
Punto del Orden del Día, inciso R.

2.- Asimismo se aprueba los pagos de indemnizaciones
de los empleados adscritos a la Hacienda Municipal que causaron baja el día 28
de febrero del año 2014 siendo los siguientes:

Carlos Ornar Ibarra Velázquez
José de Jesús García López
José Soto Covarrubias
Olivia Castañeda Meléndrez
Daniel García Rodríguez

$47,761.65
$48,695.10
$79,931.26
$40,516.59
$168,315.05

G).- El Regidor PROF. RIGOBERTO ANGUIANO CHAVEZ
informa que el homenaje a Emiliano Zapata estaba contemplado para el día 14, recibiendo
una llamada por parte del Lie. Ramiro González de El Ejido, en el que se contempla para el
día 10 de Abril, confirmando la fecha la semana próxima.

H).- El Secretario General MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ
solicita la aprobación del apoyo que se otorga al Velador de la Secundaria Técnica,
asimismo del velador del Centro de Salud. Una vez discutido y analizado El Presidente
Municipal Interino MACARIO MIRAMONTES RIVERA solicita a los Ediles presentes
sírvanse levantar la mano quienes estén de acuerdo. Por lo que se aprueba por
mayoría calificada con el voto a favor de los 11 once Ediles presentes:

1.- Apoyar quincenalmente con la cantidad de $1,500.00
(un mil quinientos pesos 00/100 m.n.) equivalente al 50% del pago total del
velador de la Secundaria Técnica. Con retroactivo del mes de Enero de 2015 y
hasta el mes de Septiembre de 2015.

2.- Asimismo se aprueba apoyar quincenalmente con la
cantidad $500.00 (quinientos pesos 00/100 m.n.) al Velador del Centro de
Salud Tequila, Sr. José Santos Magallanes Núñez.

NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:- No habiendo más
asuntos que tratar, se da por terminada la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento No. 26,
siendo las 10:47 diez horas con cuarenta y siete minutos del día 30 treinta de Marzo
de 2015. Firmando para constancia quienes en ella intervinieron y autoriza el,.Secretario
General del Ayuntamiento. MCD. RAÚL ARREÓLA MUÑIZ. Doy Fe.-r - - -
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